

# 御所の風

## 初めての学習発表会、大成功！

10月28日(土)に、二大行事の一つである学習発表会を行いました。旧南畑小学校体育館を使って行った初めての学習発表会、全てが戸惑うことばかりでしたが、先生方の熱意ある指導とそれに応えて児童が一生懸命練習を行ってきたことが実り、大成功をおさめることができました。

1年生代表の皆さんによるかわいらしい開会のことは、児童会長あいさつ、そして、オープニングを飾る5・6年生の皆さんによる堰賛太鼓は、とても迫力がありました。旧南畑小学校からの伝統の和太鼓をしっかりと受け継ぐことができました。当日は、創作者である元南畑小学校教諭の縣二三男先生にもいらしていただきました。

その後、各学年発表のプログラムが進みました。それぞれの学年の演技から、それぞれの学年が学習発表会にかける意気込みといったようなものが伝わってきました。

また、最後の全体発表において、校章・校歌の正式なご披露をいたしました。すてきな校章・校歌は、末永く愛され続けていきます。全体発表の終わりにPTA会長、学校長のお礼のあいさつがあり、児童会副会長の終わりのことばで無事に終了しました。沢山の皆様にいらしていただき、誠にありがとうございました。この学習発表会の成功を自信として、残りの学校生活をさらにより良いものにしていきたいと思っております。

### 学習発表会 思い出のアルバム



## 情報モラル学習の実施

先月の調査により、スマートフォンやゲーム機等を使ってインターネットを利用している本校の児童が予想以上にたくさんいる実態が明らかになりました。

そこで、年度当初の計画にはなかったのですが、本校でも緊急的に「情報モラル教育」を行っていくことといたしました。

10月6日（金）、午後から、県教育センター研修指導主事の黒澤和則先生、同じく研修指導主事の高橋光弘先生のお二人をお招きして、5・6年生を対象とした「情報モラル」の学習をしらうめホールで行いました。一人一人にタブレットを用意していただき、ネットの危険性について分かりやすく教えていただきました。また、放課後に教員を対象とした研修会も行っていました。



## 11月の行事予定

1	水	安全点検 旧南畑小学校体育館での器械運動①	16	木	職員会議
2	木	6年中学校体験入学 旧南畑小学校体育館での器械運動②	17	金	旧南畑小学校での器械運動⑤
3	金	文化の日	18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	3年歯科指導 旧南畑小学校での器械運動⑥
6	月		21	火	音楽集会
7	火	全校朝会	22	水	児童会集会（3校時）
8	水	町教研（午前授業） 給食なし	23	木	勤労感謝の日
9	木	5年社会科見学 2年生以上6時間授業	24	金	授業参観③
10	金	小・中音楽会（本校は4年生参加）	25	土	
11	土		26	日	
12	日		27	月	
13	月	旧南畑小学校での器械運動③	28	火	校内研 全校5時間授業
14	火	児童朝会	29	水	
15	水	旧南畑小学校での器械運動④	30	月	